

SEMINARIO ONLINE

La Reforma Judicial en México

Significado y lecciones para la independencia judicial

7, 14, 29 de enero de 2025

Tres conversaciones con Rubén Sánchez Gil,
Universidad Autónoma de Yucatán

Serie de tres seminarios online con **Rubén Sánchez Gil**, Doctor en Derecho por la UNAM, Profesor en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Yucatán.

Organizados por el DIPEC-Universidad de Siena, en el ámbito del PID 2022-141112NB-I00

«La importancia de la independencia del Tribunal Constitucional para la defensa de la Democracia constitucional» (ITCDDC)

Correspondiente a la Convocatoria 2022 del Ministerio de Innovación y Ciencia de España.

7 enero, martes 17:30-19 CET

1)

La Reforma Judicial en México: Antecedentes, contexto e implicaciones

Introduce y coordina:
Tania Groppi DIPEC
Universidad de Siena



Ponente:
Rubén Sánchez Gil
Universidad Autónoma de Yucatán

Discussant:
Asunción de la Iglesia Chamarro
Universidad de Navarra.

14 enero, martes 17:30-19 CET

2)

¿Qué pasó en la Suprema Corte? La discusión mexicana sobre el control de reformas constitucionales

Introduce y coordina:
Valentina Carlino DIPEC
Universidad de Siena



Ponente:
Rubén Sánchez Gil
Universidad Autónoma de Yucatán

Discussant:
Francesco Biagi
Universidad de Bologna

29 enero, miércoles 17:30-19 CET

3)

¿Quo vadis, México? Vislumbrando el futuro del Estado de derecho

Introduce y coordina:
Giammaria Milani DIPEC
Universidad de Siena



Ponente:
Rubén Sánchez Gil
Universidad Autónoma de Yucatán

Discussant:
Patricia Rodríguez-Patrón Rodríguez
Universidad Autónoma de Madrid

Seminario avalado por la Asociación de Constitucionalistas de España



Ayuda financiada por:

